



ふわっぴーからもメッセージ
新型コロナウイルス感染症についてふわっぴーからお願いがあります。右記コードからご覧ください。




— 今こそまちが一つになる時 —

富士見市PR大使からの メッセージ

地域文化振興課 公 251

富士見市PR大使を
委嘱しました

前回委嘱した6人の富士見市PR大使の皆さんを引き続き委嘱しました(任期…令和2年5月1日から2年間)。「大好きなこのまちを発信したい」という想いのもとに集まった6人。市民が一丸となって新型コロナウイルス感染症の感染拡大という困難に打ち勝つためにエールを送ってくれました。この苦境を乗り越えたその先には、輝かしい日々が待っているという希望が込められています。感染症の感染拡大というかつてない難局に直面した現状から抜け出すために、私たちにできること。大切な家族を、友人を、隣人を守ろうとする気持ちを胸に、今こそまちが一つになる時です。

それぞれの新型コロナウイルス感染症対策が、この大変な事態を乗り越えるきっかけになります。富士見市の皆さん、手洗いやうがい、マスクの着用をしっかりとお願ひします。そして3密を避けましょう。3密をつくる人はたいいてい秘密にしてしまうため、「4密」にならないように気を付けましょう。Stay Home! お笑い芸人インパルス 板倉 俊之 さん



つらい状況が続く大変な時期ですが、外出ができるようになった時は、さらに富士見市の良さなどを発信していきたいと思ひます。また皆さんでスポーツしましょう。そして、北海道日本ハムファイターズ、阪神タイガースでプレーした経験をもとに、野球の素晴らしさを伝えていきたいと思ひます。富士見市のスポーツ振興! みんな頑張ろう!! 元プロ野球選手 阪神タイガースアカデミーコーチ 今成 亮太 さん



今年度で富士見市PR大使も5年目になりました! 今はみんなで協力して危機を乗り越える時。家の中でできることを楽しみましょう! 最近私は桜の盆栽を育てていて、YouTube配信も始めました。また、夏に向けて大雨対策・防災対策もお願いします!



気象キャスター
気象予報士
千種 ゆり子 さん

これまで大変な日々が続いていますが、一人ひとりの心がけで自分も大切な人も守ることができます。また元気に皆さんとお会いできるのを今は楽しみに、私も気を引き締めて行動したいと思います。事態が終息し、元のように活動ができるようになったら、より一層富士見市の良いところを広めていきたいと思ひます。みんなで頑張ろう! 声優、歌手、タレント 飯田 里穂 さん



一生懸命レスリングに、子育てにはげみながら、気が付くと富士見市に住んで今年で10年目。富士見市には子どもと遊べる公園が多く、自然も豊かで、私の第2の故郷です。今、新型コロナウイルス感染症の影響により窮屈な生活を強いられています。自分を守ることが家族を守り、そして社会全体、日本を守ることに繋がると思ひます。みんなで協力して今を乗り越えましょう!! ロンドン五輪レスリング女子 48kg級メダリスト 小原 日登美 さん



にぎわいがあふれるこのまちの魅力を、これからもたくさんの方々に知っていただけるように活動していきます。今年、大好きなバイクで富士見市のあらゆる魅力的なスポットを巡って発信をしたいです! 現在、大変な状況が続いていますが、すべての人が安心して笑顔で過ごせる生活を早く取り戻せることを願っています。私も家族や周りの方々を守るためにできる対策を心がけて過ごしていきます。みんなで一緒に乗り越えましょう!



モデル・タレント 下川原 リサ さん

メッセージはコードから動画でもご覧になります。

